

ALDEATEJADA

La Junta concede el comedor escolar para atender la creciente demanda

El Ayuntamiento cede a Educación la antigua sala del programa 'Creceamos' para asumir el servicio que utilizan a diario cerca de una veintena de niños, el 40% de matriculados

EÑE | ALDEATEJADA

La Junta de Castilla y León ha concedido al Consistorio de Aldeatejada el servicio de comedor escolar y asumirá el coste del mismo. Un logro conseguido tras la insistencia por parte del alcalde, Herminio Velasco, y del concejal de Educación, Antonio Hernández, que se han comprometido a ceder la instalación donde se impartía el antiguo programa 'Creceamos' y que acogía la guardería y ludoteca infantiles antes de contar con las dotaciones específicas.

Se trata de una reivindicación justificada por la creciente demanda del servicio para facilitar a los padres la conciliación de la vida familiar y laboral, como lo demuestra que actualmente son entre 16 y 18 los niños que se quedan a diario a comer en el colegio, que supone casi el 40% de alumnos matriculados.

Para la puesta en marcha del servicio, el Consistorio ha aprobado la cesión del local destinado para uso educativo, que inicialmente perteneció a Educación y posteriormente pasó a ser municipal, y ahora la Corporación revierte de nuevo a la Junta para poder ofrecer el servicio de comedor. Una sala que ya cuenta con agua y servicios, y un pequeño patio, por lo que solamente requerirá de una pequeña actuación para acondicionarla, como la instalación de dos literas y corriente trifásica para la línea fría de la comida.

La Junta, por su parte, asumirá los gastos de personal y los dos monitores, que hasta ahora pagaba el Ayuntamiento que ofrece el servicio a los padres de forma externa al colegio, más 15.000 euros en material para dotar a este espacio de las condi-



La antigua sala, anexa al colegio, acogerá el nuevo servicio de comedor escolar. | EÑE

Educación asumirá los gastos de los dos monitores y el arreglo del espacio que cuenta con agua, aseos y un patio

ciones necesarias para acoger a los escolares. Un servicio para el que los padres tendrán la posibilidad de solicitar y recibir becas.

Ha supuesto una ardua negociación de los representantes municipales con los responsables de Educación para mejorar las condiciones educativas de la población infantil y que puedan cursar sus estudios sin tener que marcharse fuera del municipio.

Por este motivo, insisten en la necesidad de la ampliación del

colegio con la construcción de las nuevas aulas, a lo que se comprometió la Junta con el alcalde, Herminio Velasco, siempre que se mantenga el volumen de matriculación. No obstante, mientras tanto, desde la Dirección Provincial de Educación también se han comprometido a arreglar todo el tejado del edificio del colegio el próximo año, a hacer servicios para las profesoras y a ampliar la zona de biblioteca, entre otras mejoras.

CASTELLANOS

Abierta la participación en el Belén Viviente del 22 de diciembre

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ya está preparando la realización del Belén Viviente que tendrá lugar el próximo 22 de diciembre. Para ello, solicita la colaboración de los vecinos que quieran participar para hacer de algún personaje en esta recreación. Los interesados pueden apuntarse en la Biblioteca-Centro Cultural hasta el 17 de diciembre. Una actividad con la que el municipio dará la bienvenida a las fiestas navideñas. | EÑE

CARBAJOSA

El Consistorio incorpora un animador sociocultural durante 6 meses

El Consistorio de Carbajosa de la Sagrada incorporará en los próximos meses un nuevo trabajador a su plantilla con la contratación de un animador sociocultural. Los interesados en optar a esta plaza temporal durante seis meses deberán estar inscritos como demandantes de empleo en el EcyL en la ocupación de animador sociocultural y estar en posesión del título de monitor de ocio y tiempo libre. Los candidatos serán preseleccionados por el EcyL. | EÑE

CABRERIZOS

Exposición pictórica de cuatro artistas 'Con mirada femenina'

La sala de exposiciones del Centro Cultural Municipal de Cabrerizos acogerá a partir de mañana la exposición pictórica 'Con mirada femenina' organizada por el Ayuntamiento. La muestra formada por obras de Rosa Álvarez, Anita González, Kristin Jones y Tina Martín, que ofrecerán su particular visión de la sociedad y el entorno, permanecerá abierta hasta el próximo día 30. La inauguración tendrá lugar mañana a las 18:00 horas. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

'Ayudemos a un Niño' recibe la ayuda municipal para alimentar a 1.500 escolares de Nicaragua

El Consistorio entrega 2.000 euros de Cooperación al Desarrollo

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha entregado el último cheque de Ayudas de Cooperación al Desarrollo 2018 a la ONG 'Ayudemos a un Niño' por importe de 2.000 euros, que se destinarán al proyecto 'Área de seguridad alimentaria y promoción de la retención escolar en centros educativos de León y Chinandega, en Nicaragua'.

La edil del área, Andrea García, aseguró que un año más el Consistorio "muestra su compromiso con las situaciones que sufren los colectivos más desfavorecidos y se moviliza para acabar con situaciones que pueden ser dramáticas en regiones que sufren importantes necesidades". La delegada de 'Ayudemos a un Niño' en Madrid, Olga Palacios, afirmó que los 2.000 euros

nos permitirán alimentar a 1.500 escolares durante este curso. "El proyecto apoyado por el Ayuntamiento tiene como objetivo mejorar el nivel nutricional y el acceso de la educación de 1.500 niños de Infantil y Primaria, pertenecientes a comunidades rurales y zonas periurbanas de los departamentos de León y Chinandega, promoviendo la asistencia y la retención escolar".



Olga Palacios y Andrea García, en la entrega del cheque solidario. | EÑE